



Duarte refirió que la universidad deberá resolver las solicitudes del estudiantado

Gobierno, listo para colaborar con UAEMex

PAOLA MONTOYA

Luego de que Patricia Zarza se convirtió en la primera rectora de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex), el secretario de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte, aseguró que las administraciones estatal y universitaria "se entenderán".

"Nos da gusto que Paty Zarza sea la primera rectora mujer y estoy seguro que nos vamos a entender muy bien con ella", dijo en entrevista con los medios de comunicación, tras un evento en Almoloya de

Juárez.

Destacó que tendrán colaboración directa con la nueva rectora y señaló que su perfil académico permitirá mantener diálogos abiertos y de escucha activa. Afirmó que con Zarza se trabajará en "la transformación para bien de la UAEMex".

Sobre la votación para la renovación de la Rectoría, Duarte refirió que este proceso podría ser el primer paso para lograr disminuir las tensiones actuales por las que transita la universidad.

Asimismo, señaló la necesidad de que la UAEMex logre resolver las solicitudes del Enjambre Estudiantil Unificado y de las demás facultades en paro, a fin de que estudiantes, docentes y administrativos continúen trabajando de manera habitual.

"Hay que terminar de resolver el conflicto para que ahora que venga el nuevo ciclo escolar, la universidad esté trabajando y los estudiantes estén estudiando", comunicó.

Sobre las soluciones a las peticiones de los estudiantes, dijo saber que las autoridades universitarias se han encargado de escucharlas y darles seguimiento.

GEM celebra nueva etapa en la universidad

Coordinación. La gobernadora, Delfina Gómez le deseó éxito vía redes sociales; Duarte destacó que habrá entendimiento

M. MATA Y B. JASSO
TOLUCA

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez felicitó a la nueva rectora de la Universidad Autónoma del Estado de México (Uaemex), Patricia Zarza, subrayando que “hace historia al ser la primera mujer” en ocupar este cargo en la entidad.

A través de sus redes sociales, la mandataria mexicana se compartió un mensaje en el que refrendó el compromiso de trabajar en conjunto y tener como vía el diálogo y señaló que se fomentará el diálogo con la universidad.

“Felicitó a la Doctora Patricia Zarza, quien hoy asume la rectoría de la Uaeméx.

Hace historia al ser la primera mujer en ocupar este alto honor, en el que hará una gran labor en favor de las y los universitarios de nuestra Máxima Casa de Estudios estatal.

REACCIONES

“Es una académica, una universitaria que tiene clara una visión social, que está evidentemente en una lógica de colaborar con el gobierno del estado”

Horacio Duarte
Srio. Genl. de Gobierno

Desde el Gobierno del Edomex fomentaremos un diálogo y trabajo permanente para seguir sembrando la semilla de la educación que transforme vidas”, se

lee en lacuenta de X de la maestra Delfina Gómez Álvarez

Buena relación: Duarte

Por su parte, El Secretario General de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, dijo que habrá coordinación con la nueva titular de la rectoría para trabajar en conjunto y destacó sus cualidades académicas.

“Estoy seguro que nos vamos entender muy bien con ella, porque además es una académica, una universitaria que tiene clara una visión social que está evidentemente en una lógica de colaborar con el gobierno del estado; así me lo ha manifestado cuando he hablado con ella y yo creo que en ese sentido aplaudo que esa elección se haya llevado de manera tranquila”, dijo Horacio Duarte Olivares en entrevista.

Expuso que será importante que Martha Patricia Zarza Delgado solucione las demandas de la comunidad universitaria de la máxima casa de estudios mexicana para que pueda iniciarse con normalidad el próximo ciclo escolar de la UAE Méx en agosto próximo.

“Que la universidad esté trabajando, los alumnos estén estudiando, la universidad esté investigando, difundiendo la cultura, y sigamos con una universidad muy activa como es. Hay que aprender de esta crisis que se generó, yo creo que algunas demandas de los estudiantes se están atendiendo. Y yo espero, insisto, con la elección de Paty Zarza se profundice la transformación para bien de la universidad”, añadió Horacio Duarte Olivares. ■



Destacó sus cualidades académicas y profesionales. IVÁN CARMONA